

Informe de Gestión
Fundación Cristiana los niños de Jesús
Nit. 901125688-2



Asamblea Ordinaria febrero 28 de 2023

Señores miembros de Junta

De acuerdo con el mandato legal y estatutario, en mi condición de Representante Legal presento a los miembros de la junta mi informe de gestión y la contabilidad presenta estados financieros de todo el año 2022.

Hechos importantes de tener en cuenta.

La sociedad se encuentra legalmente constituida ante la Cámara de comercio el día 23 de octubre de 2017 nuestro nuevo domicilio es la Carrera 54A No. 6ª- 15 con teléfono fijo 4885793 al renovar la Cámara de Comercio debemos actualizar ambos y también el Rut. Ya está actualizado en página web y Google. Pendiente Google maps.

Situación administrativa y jurídica.

Durante el ejercicio analizado la sociedad no fue objeto de sanciones legales por entidades públicas, ni por organismos estatales de vigilancia, supervisión y control.

El área de contabilidad presentara de la situación financiera, estado de actividad por todo el año 2022, tal como se realiza todos los años.

En los 5 años y 4 meses transcurridos desde la creación de la Fundación las donaciones han venido la mayoría de las personas naturales que apoyan y con la apertura y funcionamiento de la panadería Pan Del Abba en septiembre de 2021, se percibieron unas donaciones mensuales adicionales, del 10% de las ventas. También tenemos algunos nuevos donantes y esperamos sean constantes y den con regularidad su ayuda para avanzar en esta misión. Durante el 2022 tuvimos donaciones donde empresas donaron para la elaboración de un certificado o tarjeta de la donación por fallecimiento o jubilación. Se tocaron puertas en Iglesias, personas naturales, almacenes, empresas etc, esperando que en este nuevo año tengamos el resultado de esta búsqueda.

Durante el 2022 se realizó la debida actualización de manera exitosa por parte de la DIAN como Esal, para la continuación como contribuyente del régimen tributario especial que nos permite certificar donaciones con beneficio de descuento en las declaraciones, asiéndonos atractivos a los donantes tanto de persona natural y persona jurídica.

El potro proyecto de autosostenibilidad, App VIRTUAL FRAN, para la enseñanza de la palabra de Dios a los niños y su lanzamiento será en el 2023 debido a demoras en la parte de su programación y la muerte inesperada de uno de los líderes del proyecto.

En materia de redes, en el 2022 tuvimos una campaña en Facebook llamada **Secretos** llevando temáticas relevantes a la audiencia por este medio. Se hicieron unos días de anuncio y se hizo un video resumen del tema.

En cuanto a Facebook en el momento tenemos 1185 seguidores. (51 más frente al 2021) y tenemos 1114 les gusta. (45 más este año comparado al 2021). Creemos es el principio de lo que



será la Línea Fríend, muchas personas han escrito sus historias por el chat del Facebook y han podido ser ayudadas en materia de abuso sexual.

Por este medio informo que la Fundación ha dado cumplimiento a los estatutos tenemos y se ha enfocado en ayudar social y seguir con estos objetivos. Ningunos de los empleados se lucra y los salarios tenemos son justos y no promueven este método inadecuado. Seguiremos con este mismo objetivo para realizar esta bella y privilegiada labor.

Solicitud de la actualización como Régimen Tributario Especial

En mi calidad de representante legal solicito a la junta la autorización para la actualización para continuar como entidad sin ánimo de lucro del Régimen Tributario Especial de Impuesto sobre la renta.

Aporte y origen de los fondos recibidos

El origen de los fondos donados a la fundación son de procedencia legal fruto ingresos laborales, dividendos y ahorros de los donantes y ventas, este es el caso de las empresas **Unipunto y Pan del Abba**. Se recibieron los documentos para partir de este año implementar Niff y esperamos en el 2023 poder iniciar informes contables con lectura internacional ya comparando un año con el otro.

Proyectos en curso y metas logradas.

Durante el 2022 se levantaron las restricciones del aforo y salidas sin tapabocas después de una pandemia duro todo el 2020 y 2021 donde se logró desplazar a los lugares de los beneficiados con más libertad y así continuar con los programas que se tienen para ellos. Esto es grosso modo algunos de la labores y proyectos sociales llevados a cabo en el 2022:

- La alfabetización a mujeres en el barrio El Vergel comuna 13 de la Ciudad de Cali. Se viene asumiendo desde el 2017 los costos (pago profesora, auxilio transporte). Se inicio la elaboración de las cartillas y ya está terminados y finiquitado la parte escrita y edición, solo pendientes los detalles de tipo publicidad e impresión. En el 2022 se pudo poner a prueba su efectividad con más personas del sector y se evaluó el programa con una experta en andragogía. En el momento contamos con dos beneficiadas del Barro El Vergel, y ambas han mostrado gran compromiso y perseverancia a pesar de ser dos mujeres de más de 70 años. Vemos el avance y ya leen con más fluides frases cortas y reconocen la mayoría de las letras. Esperamos terminar el proceso de imprimir las cartillas en el 2023 para complementar el proceso de enseñanza en el programa.
- La Nivelaciones escolares: en el momento tenemos dos niños beneficiados. Los dos están ubicadas en el barrio El Vergel comuna 13 de la Ciudad de Cali uno lleva más cinco años con nosotros, el niño comenzó cuando estaba en 2do de primaria ya está cursando 2do de bachillerato u octavo. Ha sido una linda labor ver como este niño ha madurado y crecido en todos los aspectos de nuestra mano entre ellos el académico. La segunda beneficiada es una niña de 12 años sufrió abuso y vemos muchas secuelas en su parte cognitiva y aprendizaje, Debido a esto último, hay mucho trabajo por hacer en materia de nivelarla para que pueda tener las suficientes herramientas para terminar la primaria y abordar el bachillerato. Adicionalmente, se han visitado otros dos niños de El Vergel después de la campaña presentado un gran riesgo y se pretende concretar las visitas y poder iniciar una ayuda social y nivelaciones.
- Rehabilitación espiritual y emocional clínica del alma, este año iniciaron el proceso restaurativo los directivos de la fundación con el fin de tener más herramientas para el abordaje de las situaciones que se enfrentan con los beneficiados. El tratamiento del refugio de Canaán Usa pronto iniciaría el proceso de sanidad también para niños y allí hay la



oportunidad para los niños beneficiados hagan el proceso con este programa y que hay un complemento con lo que hacemos en los otros niveles de ayuda.

- Capacitaciones y prevención, aunque se tocaron varias puertas en te ella por El Diamante y en el área La Sirena en una iglesia y con el líder comunal respectivamente, no se concretó ninguna capacitación. Sin embargo, se hicieron diferentes actividades como la fiesta evangelística para todos los nietos de una beneficiada en el barrio El Vergel (mayo 28 2022) y un curso de maquillaje en el área La Sirena (septiembre 2022). También se dieron útiles de estudio a los niños beneficiados a principio de año.
- Seguimos esperando el momento adecuado para comenzar con el proyecto Recrear (Refugio y centro de rehabilitación para niños abusados y abusadores de la Región). En el año 2022 se pudo visitar al instituto Oscar Scarpetta donde pudimos visualizar la magnitud de lo que se requiere para un tipo de proyecto como este e ir preparando los diferentes terrenos para cuando se pueda cristalizar.

Página web de la fundación

La página web fue terminada en junio de 2018. Ya está completa el departamento de comunicaciones nos ayuda a mantenerla actualizada. Para la información de todos los miembros de juntas los dominios comprados de la página son www.fcnicosdejesus.org y www.fcnicosdejesus.com los cuales ser renovaron este año en febrero de 2022 se realizó el respectivo pago. La herramienta Analytics sigue en funcionamiento y ha sido de gran utilidad.

Estado de cumplimiento de normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor.

En cumplimiento de la ley 603 de 2000 se deja constancia que la sociedad, en el período comprendido entre el 23 de octubre de 2017 y al 31 de diciembre de 2022 se ha manejado los sistemas informáticos con programas debidamente licenciados y los mismo son utilizados en forma legal. En octubre de 2022 se tuvo que comprar más licencias de Microsoft valida por un año para hasta 6 equipos y se renovó la licencia de software contable Word Office en diciembre de 2022.

En los términos anteriores dejo rendido el informe de gestión correspondiente.

Martha Lucía Murgueitio Polo

Representante Legal

